

## LE SEIGNEUR CHOISI UN NOUVEAU ROI !

Un événement étrange s'est produit dans la famille de Jessé à Bethléem. Il se murmure qu'un nouveau roi aurait été choisi par Dieu lui-même ! Notre envoyé spécial est sur place :

### Interview de Jessé le père de l'heureux élu :

**La Gazette :** Bonjour monsieur, Je viens vous voir car il paraît que des événements extraordinaires se sont produits chez vous hier, un homme est venu vous voir n'est-ce pas ?

**Jessé :** Oui, en effet, il s'est passé de drôles choses chez moi :

Un homme est venu à ma porte, il disait s'appeler Samuel. Il m'a demandé de lui présenter mes fils pour que Dieu fasse son choix.

**La Gazette :** Vraiment ? Mais que voulait-il dire ?

**Jessé :** Il m'a dit que le Seigneur l'envoyait car il avait découvert un roi parmi mes fils !

**La Gazette :** N'est-ce pas ce Samuel déjà, qui avait choisi par le passé, notre bon roi Saül ?

**Jessé :** Oui ! C'est bien lui, c'est pour cela que j'ai appelé mes 7 fils présents à ce moment là. Le 8<sup>ème</sup>, le cadet, nommé David gardait encore le troupeau de moutons dans les champs. Je lui ai d'abord présenté l'ainé, Éliab, et j'avoue avoir été surpris que Dieu ne le choisisse pas, un si beau garçon, grand et fort avec ça ! Mais à ma plus grande surprise aucun de ces 7 là ne fut choisi !

**La Gazette :** Aucun ! Mais comment est-ce possible ?

**Jessé :** J'y viens, Samuel m'a alors demandé si je n'avais pas d'autres fils. Alors j'ai envoyé chercher David. Quelle ne fut pas mon étonnement, ma surprise quand Samuel annonça « C'est lui ! Dieu l'a choisi ! »

**La Gazette :** Incroyable ! Et après ?

**Jessé :** Samuel a pris une corne d'huile et a donné l'onction à David. Une grande lumière a envahi David, qui se mit à prier, l'Esprit du Seigneur était en lui ! Samuel quand à lui, dû repartir.

**La Gazette :** Merci beaucoup Monsieur pour ce témoignage saisissant !

## LA CONVERSION ÉTONNANTE DU DÉNOMMÉ PAUL

Nous vous rapportons ici une nouvelle manifestation de l'Esprit Saint racontée par un certain Paul :

« Je me rendais en direction de Damas animé d'une rage meurtrière contre les chrétiens.

Lorsque j'étais à proximité de cette ville, je fus tout à coup fortement ébloui par une lumière venant du ciel qui me fit tomber par terre. J'entendis alors Jésus me demander pour quelle raison je le persécutais.

Je voulu me relever et ouvrir les yeux, mais je ne voyais plus rien ! Ainsi j'étais devenu aveugle ! Tant bien que mal je parvins à Damas, mais une fois dans la ville, je ne su où aller et je restai sans manger ni boire pendant 3 jours.

Le troisième jour, un homme nommé Ananie, vint à mon secours, et m'accueillit dans sa maison. Il imposa ses mains sur moi, et miracle, je retrouvai la vue. Je fus rempli de l'Esprit Saint !

Immédiatement je reçu le baptême, j'abandonnai le nom Saul et devint Paul. Je passai quelques jours avec les disciples de Damas et sans plus attendre je me mis à visiter les synagogues pour proclamer la bonne nouvelle : Jésus est le fils de Dieu ! »

## Esprit Saint es-tu là ?

Nous parlons souvent de l'Esprit Saint, mais d'où vient-il ? Qui est-il exactement ?

L'Esprit Saint est toujours présent dans les évangiles, nous l'avons constaté. Partons à sa rencontre à travers le temps : Déjà à Nazareth, Marie a rencontré l'Esprit-Saint lors de l'annonciation.

L'Esprit Saint est venu sur Marie et le Fils de Dieu naquit ! L'Esprit Saint était aussi présent lors du baptême de Jésus : « Le ciel se déchira et l'Esprit descendit tel une colombe ». Encore un exemple : C'est la force de l'Esprit Saint qui nous envoie en mission, « l'Esprit de vérité rend le témoignage en la faveur du Père »

### PETITE COMPTINE DE L'ESPRIT SAINT

*Promenons nous dans la foi  
Pendant que l'Esprit est là,  
Si l'Esprit est là  
Il nous aidera !  
Qui es-tu ?  
M'entends-tu ?  
Je fais ma prière !*



### TÉMOIGNAGE DE PIERRE : « UN FANTÔME SUR L'EAU »



« Je viens de descendre de la barque dans laquelle j'ai vécu quelque chose d'extraordinaire ! J'en suis encore tout bouleversé. Nous devons aller rejoindre Jésus sur l'autre rive, mais les vents étaient contraires et la barque était battue par les vagues déchaînées. Alors, à ce moment là, nous avons vu, au loin, une forme arriver, on aurait cru un fantôme ! Nous avons hurlé de peur. Et, contre toute attente, elle se mit à nous dire « Confiance ! C'est moi ; n'ayez plus peur ! ». C'est alors que je reconnus cette voix : c'était celle du Seigneur Jésus. Il marchait sur l'eau ! Comment c'était possible ? Afin d'en avoir le cœur net, je lui dis : « Seigneur, si c'est bien toi, ordonne-moi de venir vers toi sur les eaux. » et il me répondit de venir. Je marchais sur l'eau, quel fait irréel ! Mais plus j'avançais, plus je m'enfonçais et je commençais à avoir peur. Je me mis à crier : « A l'aide ! » vers le Seigneur. Celui-ci me rattrapa, me ramena à la barque et me demanda pour quelle raison j'avais douté. A ce moment-là, nous nous sommes prosternés devant lui, comprenant que c'était le Fils de Dieu ! »

### DES GUÉRISONS MIRACULEUSES

#### Un paralytique repart son brancard sous le bras !

**La gazette :** Bonjour, les rumeurs racontent que vous êtes l'un de ceux qui ont porté le paralytique jusqu'à Jésus, Est-ce vrai ?

**Le porteur :** En effet, je suis l'un des 4 porteurs. Il y avait beaucoup de gens, on avait beaucoup de mal à atteindre la porte, alors on est monté sur le toit, on l'a ouvert et a descendu à bout de bras le brancard avec le paralytique dessus, ce ne fût pas facile mais nous y sommes arrivés.

### LES MANIFESTATIONS DE L'ESPRIT

#### LE FEU

Dans la Genèse, le Feu a pour fonction de détruire le mal et de brûler le péché comme pour la ville de Sodome. Plus tard le Feu du buisson ardent attira l'attention de Moïse, il est signe de sainteté. Par lui Moïse entre en relation avec Dieu, Dieu se révèle et l'envoie en mission. A la Pentecôte, Dieu envoie L'Esprit-Saint sous forme de langues de Feu pour purifier les disciples et leur donner la force d'agir, d'accomplir la mission qui leur a été confiée.

Le feu c'est aussi la lumière, comme celle qui aveugla Saul sur la route de Damas, il vit le Christ qui lui apparut dans cette extraordinaire lumière.

#### L'EAU

L'Eau, on la boit,

L'eau nous lave,

L'Eau nous purifie,

L'Eau est parole de Dieu : « Qui boira de mon eau, n'aura plus jamais soif » (Jean 4,10)

L'Eau est source de vie et de survie : Quand Moïse guida le peuple Hébreu vers la terre promise, le peuple accusa Moïse : « donne-nous de l'eau à boire » Moïse frappa le rocher de son bâton et l'Eau jaillit !

L'Eau est source de vie, mais aussi cause de mort : l'eau peut être tempête, l'Eau peut être déluge, l'eau est colère de Dieu.

#### LE VENT : LA TEMPÊTE APAISÉE

La semaine dernière, une grande tempête, d'une force inouïe était annoncée. Cependant, malgré les nombreux avertissements de la météo, une barque avec plusieurs pêcheurs à son bord s'est aventurée au milieu du lac.

Voici ce que Mathieu, un des pêcheurs présents, nous a raconté : « Notre barque était couverte par les vagues, nous étions secoués dans tous les sens et nous pensions notre dernière heure arrivée. Pas du tout dérangé, notre Seigneur dormait paisiblement. Alors, pris d'une grande panique, nous l'avons réveillé. Nullement affolé, Jésus nous dit ces paroles : « Pourquoi avez-vous peur ? Gens de peu de Foi ! » Il se mit à menacer le vent et la mer, et, subitement le calme revint ! Nous avons pu rentrer au port sans encombre. »

Suite à ce récit, on peut se poser la question : « Quel est celui-ci que même les vents et la mer écoutent ? »

En voyant le malade, Jésus a déclaré « tes péchés sont pardonnés », Quelques personnes étaient mécontentes et ont crié au blasphème, mais Jésus a rajouté « lève-toi et rentre chez toi ». A ces mots, le paralytique s'est levé et est sorti de la maison, son brancard sous le bras.

**La Gazette :** Quel incroyable événement !



#### Un juif guérit l'esclave d'un centurion romain !!!

**La Gazette :** Bonjour Barnabé, il paraît que vous avez été le témoin d'un acte de confiance incroyable, est-ce vous qui êtes allé chercher Jésus ? Que s'est-il réellement passé ?

**Barnabé :** Ce soir-là, l'esclave d'un centurion tenait beaucoup à son fidèle esclave. Ne se sentant pas digne de recevoir Jésus dans sa maison, il envoya des amis pour demander la guérison de son esclave.

Devant la foi immense, la confiance et l'humilité du centurion, Jésus guérit l'esclave.